

Germering, 31.08.2020



Liebe Eltern und Kinder,

nun dauert es nicht mehr lange und die Ferien sind vorbei. Aufgrund der aktuellen Corona-Verordnungen müssen wir alle Masken auf dem Schulgelände und im Schulgebäude tragen. Im Klassenzimmer, wenn alle sitzen, dürfen die Masken abgesetzt werden.

Bitte kommt am ersten Tag alle ab 7.30 bis spätestens 8.00 Uhr zu dem Eingang, in den ihr auch vor den Ferien gegangen seid. Ihr dürft ab 7.30 Uhr gleich die Schule betreten und zu euren Klassenzimmern gehen. Das gilt auch für die jetzigen 3. Klässler. Eure „alten“ Klassenlehrer bringen euch dann ins neue Klassenzimmer zu eurer „neuen“ Klassenlehrerin. Achtet bitte immer auf entsprechende Sicherheitsabstände von 1,5 m, wenn ihr euch im Schulhaus bewegt!

Ich habe den überarbeiteten und aktuellen Hygieneplan der Kleinfeldschule für die Kinder mit angehängt. Bitte unbedingt gut durchlesen und die Regeln beachten. Wir müssen alle helfen, damit wir uns nicht mit Corona anstecken und die Schule wieder schließen müssen.

Im Klassenzimmer gilt die Abstandsregel von 1,5 m nicht mehr. Die Lehrer sollten die Abstandsregel weiterhin einhalten. Alles weitere entnehmen Sie bitte dem aktuellen Hygieneplan.

Ich bin schon sehr gespannt auf den ersten Schultag!

Mit freundlichen Grüßen

U. Woller, Rektorin